

DIOR

ディオールが初のメンズ スキー カプセルコレクションをローンチ。 ラグジュアリーとテクノロジーが理想的に融合されたウィンタースポーツのための限定コレクション

ディオールは、プレタポルテ、スキーやスノーボード、アクセサリが揃う、スキー カプセルコレクションを発表いたします。デザインを手掛けるメンズ アーティスティック ディレクターのキム・ジョーンズと、スキーのスペシャリストであるメーカー、デサント、AK SKI、POCとのクリエイティブで密接なコラボレーションによって、最高のテクノロジーとサヴォワールフェールが融合したこれまでにないコレクションが誕生しました。

すべてのアイテムに"DIOR" ロゴがあしらわれた今コレクションのハイパフォーマンスなアイテムは、スポーツウェアのシルエットをスタイリッシュに演出。最先端の専門技術とミニマルなデザインが組み合わさった大胆なルックを演出します。

スキーにオリジンを持つ日本のブランド、デサントと共同で開発されたダウンジャケット、シェルジャケット、パンツはディオールのコードにさらなる洗練を加え、高度な保温性と快適性を備えながらラグジュアリーなルックを演出。熟練の手仕事から生まれるハイテクな機能を備えたこれらのアイテムは岩手県奥羽山脈の麓、大自然の緑に囲まれ聳え立つデサントの水沢工場の最先端縫製技術を駆使して生産されています。インスピレーションの源となったのは、日本のウィンタースポーツウェアのヴィンテージスタイル。キム・ジョーンズが大切にしている魅惑のダイアログです。

今回、メンズはこの限定ルックを引き立てるために、スイスのメーカーAK SKIと提携し、クチュール仕立てのスキーボードとスノーボードを制作。軽量かつスピードを追求したアイテムには、アイコンックな「ディオール オブリーク」モチーフが施されています。

さらに、安全性とスキーが持つスリリングな感覚の両方を叶えるヘルメットは、スウェーデンのスポーツ用品と防護具の専門企業、POCによってデザインされました。

軽量で着心地の良いアイテムは、どれもほかにはないリラックスしたシルエットで、ゲレンデをすべるときも雪原を歩くときも、スキーのあらゆるシーンにマッチし、新たなライフスタイルを体現します。

エレガンスとウィンタースポーツが融合したこの新作は、2020年11月より世界各地のディオール ブティックで、日本では12月4日よりハウス オブ ディオール ギンザ、ディオール 表参道、ディオール 心齋橋のブティックなどで展開いたします。